

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1647

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



El Vicepresidente cubano, en su recorrido por los municipios de la provincia, que comenzó a fines de abril, departió ampliamente con productores, representantes de instituciones y otros vinculados al Plan nacional de soberanía alimentaria y educación nutricional; en la foto, durante su diálogo con La Demajagua (Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS)

## Granma puede ser autosuficiente en programa alimentario

**VALORÓ SALVADOR VALDÉS MESA, VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, AL CONCLUIR VISITA DE TRABAJO A LA PROVINCIA**

“Me voy satisfecho; no todos los municipios funcionan igual, pero Granma tiene una gran posibilidad y puede ser realmente autosuficiente”, declaró el vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, en exclusiva para **La Demajagua**, tras concluir una visita de trabajo, el jueves último, en Jiguani.

El también miembro del Buró Político del Partido dijo que ello incluye la mayor parte de los temas que implican el programa de soberanía alimentaria, tiene un potencial extraordinario y poco a poco se va avanzando.

“Claro que no podemos decir que está bien, hay muchos problemas y estamos empezando, cuentan con ventajas, sus condiciones naturales con territo-

rios costeros para usar la plataforma marina y más de 100 mil hectáreas de tierra con propensión a la producción de granos; y hay que aprovecharlas”.

Durante los intercambios, Valdés Mesa chequeó en detalle la marcha de la campaña de siembra de primavera e insistió en la necesidad de incrementar los volúmenes de hectáreas y cultivos que garanticen la soberanía alimentaria.

Convocó a redoblar los esfuerzos en medio de las limitaciones de los recursos para producir más comida e influir en la disminución de los precios y hacerlo en el más breve plazo.

Tras la presentación de los informes relacionados con el Plan nacional de soberanía alimentaria y educación nutricional (SSAN), se generó un profundo debate acerca de la deficiente contratación, los impagos a los productores por las empresas agropecuarias, agroforestales, Porcina, Acopio y la Industria Alimentaria, entre otras,

además del desabastecimiento en la red de mercados, placitas y puntos de venta.

Al referirse a la autonomía municipal con la nueva estructura y a la forma de gestionar los recursos, Valdés Mesa añadió que también es la manera de pensar y hacer las cosas distintas lo que más trabajo está dando.

Mientras, el delito, en sus diferentes tipicidades, fue otro de los asuntos evaluados, en particular contra el ganado mayor, en el que priman las violaciones, falta de control y de vigilancia revolucionaria y existen otras debilidades que dañan no solo en lo material, sino en los valores y en la tranquilidad ciudadana.

Acompañaron al Vicepresidente, Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma; Francisco Escribano Cruz, gobernador de la provincia; autoridades municipales e integrantes de la Comisión gubernamental responsabilizada con el Plan SSAN.

**JUAN FARRELL VILLA**